

## KATA PENGANTAR

Allhamdulillah, dengan karunia yang diberikan dan atas izin Allah SWT, penulisan Skripsi dengan judul: “Implementasi Kebijakan Permendagri Nomor 18 Tahun 2018 Pasal 7 Ayat 5 Tentang Lembaga Pemberdayaan Masyarakat (Studi Kasus Pada Desa Hambaro)” telah rampung dikerjakan.

Skripsi ini selesai disusun setelah melewati beberapa rintangan maupun hambatan yang terjadi pada saat pelaksanaan penelitian. Walaupun begitu, penulis ingin mengucapkan banyak terima kasih kepada pihak Pemerintah Desa Hambaro yang mengizinkan dan menerima kehadiran peneliti. Penulis juga mengucapkan banyak terima kasih kepada mang Iyan selaku key informan dalam penelitian ini, yang sangat membantu peneliti dalam pengumpulan data karena keterbukaan dalam membahas Lembaga Pemberdayaan Masyarakat dan Desa Hambaro serta menerima kehadiran peneliti. Begitu juga kepada informan lain yaitu Pak Pulung selaku tokoh masyarakat, Pak Wahyu selaku Ketua BPD, Pak Opick selaku Sekretaris Desa dan Pak Cecep selaku Pegawai desa. Tanpa adanya orang-orang baik ini, peneliti tidak bisa menyelesaikan dalam penyusunan skripsi.

Perkenankan penulis menyampaikan rasa terima kasih kepada Dr. Almisar Hamid, M.Si selaku dosen pembimbing yang tidak pernah lelah membimbing peneliti dalam penulisan skripsi ini. Rasa terima kasih juga peneliti sampaikan kepada pihak penguji yaitu Bapak Drs. Amin Tohari, M.Si, Bapak Dr. Almisar Hamid, M.Si dan Ibu Sokhivah, S.Sos.I, M.Si. Selanjutnya izinkan peneliti berterima kasih kepada Rektor Universitas Muhammadiyah Jakarta (UMJ) Dr. Ma'mun Murod Al-Barbasy, M.Si beserta jajaran Rektorat, Dekan FISIP UMJ Prof. Dr. Evi Satispi, M.Si. beserta jajaran Dekenat, dan kepada Kaprodi Muhammad Sahrul, M.Si beserta jajarannya yang selalu mengingatkan dan mendorong mahasiswa dalam menyelesaikan tugas akhir.

Sudah sewajarnya peneliti mengucapkan rasa terima kasih kepada kedua orang tua yang selalu mendukung dan memberikan kenikmatan putranya untuk

menempuh pendidikan tinggi dan juga kepada Lia Maliadani yang selalu menemani peneliti dalam melakukan penelitian dan memberikan dukungan kepada peneliti.

Akhirnya dengan selalu mengharapkan ridha Allah SWT, saya persembahkan karya yang sederhana ini. Sebagai seorang manusia yang tidak luput dari kesalahan, peneliti selalu bersedia menerima masukan dan kritik terhadap karya skripsi ini. Terima kasih.

Tangerang Selatan, April 2023

Akbar Mukti Laksana